



朝霞市障害者ふれあいセンター開所



田中副市長（写真左）、朝霞市社会福祉協議会
野本会長（写真中央）、株式会社丸沼倉庫代表取
締役 須崎 勝茂さん（写真右）、利用者の代表2名

4月1日(金)、朝霞市障害者ふれあいセンターが開所しました。

これは、あさか福祉作業所の老朽化等により、同地内(上内間木493番地の9)に、市が地権者である株式会社丸沼倉庫の協力を得て、新たに設置したもので、障害のある人の自立生活に必要な職業訓練や生活指導等を行い、また地域住民とのふれあいを促進するために活用されます。

開所日当日は、指定管理者である朝霞市社会福祉協議会によって、多くの利用者が参加されるなかで、開所式や記念植樹などが行われました。



記念植樹の様子



黒目川花まつり

4月2日(土)、3日(日)に第10回記念黒目川花まつりが開催されました。今年は、花まつりに合わせたかのように桜が満開となり、お花見を楽しむ皆さんで大いににぎわっていました。



また、黒目川花まつりが10回目を迎えることから、その記念事業の一環として、朝霞市と災害相互援助協定を結んでいる山形県東根市から啓翁桜を寄贈いただき、記念植樹式を行いました。



第10回記念事業（記念植樹式）



消防協力者表彰を行いました



写真左から 新岡真さん・
野部消防署長・阿部烈さん

設内のAEDを使用し人命救助を行い、傷病者の社会復帰に貢献したものです。

朝霞消防署では、迅速かつ的確な行動により救急救護を行った阿部烈さん、新岡真さん、および朝霞市仲町一丁目地内で発生した火災事故において初期消火活動を行った寺嶋直人さん、寺嶋望さん、中嶋良樹さんに対し、野部消防署長から感謝状を贈呈しました。

阿部さんと新岡さんは、勤務する施設内で心肺停止状態となつたお客様に、胸骨圧迫と施



写真左から 寺嶋直人さん・寺嶋望さん・
野部消防署長・中嶋良樹さん